
 10月例会は 20日大沼交流セ

ンターで開催。13人出席。 

 早くも忘年会の予定や映像コ

ンクール発表会への参加などの

話がありました。 

 会員作品合評は以下の通り。 

 

神峰神社大祭礼  

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 神峰神社大

祭礼をまとめてみました。一部

会員の映像をお借りしておりま

す。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊祭りを良くまとめています。 

＊さすがお祭り男小室さん、立

派な作品！位置情報がわかり

にくいので、ロングの絵が欲

しかった。 

＊良くまとまっていると思いま

す。 

＊神事の最初から最後まで良く

整理された作品だと思いまし

た。 

＊長時間の撮影ご苦労様でした。

良くまとまっていました。 

 

大沼学区敬老会  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ 今年も市内

のトップをきって大沼学区の敬

老会が行われた。その様子を撮

影してきた。一生懸命踊る子供

達がかわいかった。 
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多彩な作品を楽しむ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 今年の茨城県芸術祭映像コンクール入賞作品発表会は、11月 

９日、水戸市のザ・ヒロサワ・シティ会館・小ホールで開催さ 

れました。当会会員の３作品のほか、バラエティに富んだ内容 

の 10作品が上映され、来場された 100人以上の観客の皆さんは、 

それぞれの映像の魅力に拍手を送っていました。 

 会員も 10数人が出席、準備などご協力いただきありがとうご 

ざいました。 

10月例会報告 
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映像コンクール 
作品発表会 

ステージに並んだ審査員と受賞者の皆さん（３人欠席） 



 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊学校長のあいさつは不要(学

校主体でないため)。 

＊あいさつが長過ぎる。カメラ

のターンを考えてください。 

＊ピン甘い。あいさつ長い。遊

戯をする子供と老人のつなが

りがほしい。子画面の位置が

逆。 

＊終わり方がとうとつでした。 

＊老人と子供達との交流のシー

ンは良く撮れていたと思いま

した。最初の挨拶は少し長い

感じがしました。 

＊挨拶が長い。 

＊楽しい老人会の雰囲気が良く

出ていた。 

＊挨拶は短くマトメてみては？ 

 

三世代敬老の集い  

松本  肇  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 会瀬学区で

は９月 14日(土)、三世代敬老の

集いが行われました。対象者は

523名、本人出席は 143名、米寿

者は30名、出席者は７名でした。

式が終わったあと子供達の演技

があり、なごやかなひとときで

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊米寿が30名中7名出席とのこ   

と、老人の出欠は考慮要と思

う。 

＊良くまとまっています。 

＊見て楽しんでいる老人の表情

がほしい。 

＊肩たたきのシーンが良かった。 

 

釣 り 船 の 出 航  

美濃島和男  

Blue-ray/４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ５月の連休、

日立港から釣り船が次々と出港

していく様子です。４年前の撮

影です。 

≪ご意見異見≫ 

＊何の魚を釣りに行くのでしょ

うか。 

＊短くても良く分かります。 

＊朝の情景が良く出ている。ゆ

ったり感がいい。 

＊情感が感じられる作品でした。 

＊朝の港の様子が良かった。太

陽をバックに入れたところが

すばらしい映像だった。 

＊安定した映像で見やすかった。

映像の意図がわかりにくかっ

た。 

 

第 46回よかっぺまつり 

豊田 正夫  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ９月７日に

行われた、よかっぺまつりを撮

影しました。今年は全体に規模

が縮小されたようでした。全部

は付き合いきれなかったので、

最初と終わり近くだけの一部分

を紹介します。 

≪ご意見異見≫ 

＊観客の様子も入れて良かった。

夕暮れで終わりとしたい。 

＊長時間ご苦労様でした。 

＊みこしと踊りの組み合わせが

面白かった。 

＊移動カメラの撮り方が勉強に

なりました。 

＊祭の様子が良く出ていました。 

 

赤羽緑地の彼岸花  

原田英一郎  

Blue-ray/４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 例年より約

10日遅れで咲き揃った赤羽緑地

の彼岸花を見て廻り、秋到来を

実感しました。その様子を纏め

てみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊芽出しから開花→枯れ、など

一連の映像をまとめると、ビ

デオに重み(はく)がつくと思

う。 

＊花は良いですね。 

＊開ききってない花が多い部分

はカットしたほうが…。 

＊一つの花だけで良くまとめて

ありました。 

＊６年前の映像を使ったところ

が良かった。 
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久慈川 菜の花の種まき 

井村 泰也  

ＤＶＤ／５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 市報９月 20

日号で久慈川菜の花の種蒔きの

開催を知った。「久慈川菜の花エ

コネットワーク推進会」主催の

種蒔き行事を一般の人々より募

集し、畑が広いため、大勢(約 50

人)の人々で行った。菜の花畑は

2.8ヘクタール(東京ドームの約

半分)と広く、ロープによる位置

決め、畝作り、種まき、土かぶ

せなどの行程を皆で分担し、約 2

時間で終了し、参加者全員で写

真撮影し散会した。尚、菜の花

は一年草で、秋に種まき、除草

し、春に花が咲き、初夏に種を

収穫する周期を繰り返している。 

≪ご意見異見≫ 

＊記念撮影のパチリ音を入れた

らどうネ。 

＊種まき撮影ご苦労様でした。 

＊あいさつが聞き取れない。行

程は良く分かりました。集ま

っているのはどんな人たちと

いう説明があると良かった。 

＊育った後の風景も欲しかった。 

＊貴重な作業記録になると思い

ました。 

＊導入部のカットがすばらしい。

種まきの様子が良く出ていた。 

 

展望カフェ９月の演奏 

田﨑  清  

ＤＶＤ／８分 

≪作者コメント≫ この撮影は

２回目で、撮影場所をあちこち

とかえてみたが、マイナス面も

あったので、今回は一か所にし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊HIMANAサンズは楽しそうでし

た。 

＊曲目が多すぎる。カメラの位

置を変えるともっと良くなる。 

＊懐かしのメロディは良かった

が、みんな同じでつまらない。

終わり近くでやっとアップが

入った。 

 

 

 

 

 

 

＊久しぶりに｢ヒマナスターズ｣

の歌を聞くことが出来ました。 

＊撮影場所の映像がほしかった。

一緒に歌い出したい映像でし

た。 

 

鹿島神宮散策  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 初めて鹿島

神宮の森を散策しました。これ

まで何回も鹿島神宮には行って

おりましたが、奥の森に行った

のは初めてでした。沢山の良い

所がありおどろきました。 

≪ご意見異見≫ 

＊水面に写った人々の撮影が面

白い。いつも見ている風景を

上手に特徴をとらえて撮影し

ている。 

＊撮影大変ご苦労様。 

＊ちょっと同じような画面が続

くので変化が欲しかった。た

とえば超アップを入れるなど。

最後の水の反射は良かった。 

＊良く出来ています。 

＊良く纏まっている作品と思い

ました。 

＊落ち着いた映像でした。 

 

恐 竜 展 と 動 物 園  

細川 正男  

Blue-ray/６分 

≪作者コメント≫ 夏休みで我

が家に一年ぶりに一時帰国した

娘と孫の希望で上野の国立科学

博物館と動物園に行ってきまし

た。その時の記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊カメラブレシーンはカットし

たほうが良いね。 

 

 

 

 

 

 

＊見せる映像でしょうか。 

＊撮影禁止の場所を撮ってはい

けません！ 

＊貴重な記録になると思います。 

＊孫との見学ご苦労様でした。 

 今月も皆さんからのご意見が

少なかったようでした。今後の

作品作りの役に立つような、

色々なご意見をたくさんお寄せ

下さい。 

午前中の勉強会は、レンズフ

ィルターなどカメラアクセサリ

ーとＥＤＩＵＳ9.5の新機能に

ついて美濃島さんから話を聞き

ました。 
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 令和になってこの一年、あと 1と月あまりを残

すのみとなってしまいました。恒例の忘年会を今

年も実施する予定で、計画を進めています。 

 例年通り、12月例会（15日）終了後に行う予

定です。 

会場：久慈サンピア日立（みなと町６-1） 

 

 

 

 

日時：12月 15日(日) 18:00～ 

会費：宿泊者  11,220円 

   宴会のみ 5,720円 

※例会終了後、各自で会場へお集まりください。 

 11月例会で、出席者の確認をいたします。たく

さんの方のご参加をお願いします。

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。 

10/13～ ｢ひかり｣と｢あかり｣    (鈴木 隆) 

     花桃の四季        (井村泰也) 

10/20～ 茨城県芸術祭映像コンクール入賞作品

決まる        (映像茨城協会) 

10/27～ 久慈川菜の花の種まき  (井村泰也) 

     赤羽緑地の彼岸花   (原田英一郎) 

11/3 ～ 大沼学区敬老会     (鈴木 隆) 

     三世代敬老の集い    (松本 肇) 

11/10～ 鹿島神宮散策      (真弓幸喜) 

     釣り船の出航     (美濃島和男) 

※最新の放送内容は、ホーム 

ページでご覧ください。 

右のＱＲコードからアクセ 

スできます。 

▼毎週木曜 午後 6:10～「茨城ニュースいば６」

の中で放送。 

10/24 入檜沢風流物秋祭り    (小室政衛) 

10/31 赤羽緑地の彼岸花    (原田英一郎) 

11/7  ひたち秋まつり郷土芸能祭(美濃島和男) 

 

教材・広報ビデオを募集 

 学校、生涯学習、広報などで活用できる映像資

料を募集しています。 

＊題材は自由、自作作品。 

＊締切り：令和２年１月 21日（火） 

＊応募先：茨城県視聴覚教育振興会（〒310-0011

水戸市三の丸 1-5-38 県三の丸庁舎内） 

＊発表会：令和２年２月５日（水）1:00～ 

     水戸生涯学習センター講座室 

＊出品者には記念品贈呈 

（応募票は豊田まで） 

11月例会は 17日開催(撮影会作品発表) 
  早くも冬の便りが届くころとなってしまいました。このところ秋とか春の期間が短い感じがし 

ませんか。11月例会は以下のとおり開催します。ご出席ください。 

● 11月 17日（日）午後 1：00から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡打合せ（忘年会ほか） 

   ②鹿嶋のご神幸撮影会作品発表（撮影会参加者は作品 

をご持参ください。10分以内） 

    ③会員作品合評（撮影会以外の作品もどうぞ） 

    ④その他情報交換など 

 <今月の例会当番> ２班：小室、久保田、鈴木、茅根の皆さんご協力ください。 

 

 

 

 

勉 強 会 午前 10:00～ 

EDIUS のタイトル応用

テクニックとクロマキ

ー合成の方法など。そ

の他テーマをお持ちよ

りください。 

 

 

今年も忘年会の時期が来てしまいました 
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